Františka Pilařová

Ma ville

J'habite à Brno toute ma vie et Brno est très grand, dons je vais décrire le quartier de Husovice, où j'ai grandi.

Les quartiers de Husovice et Zábrdovice n'ont pas une bonne réputation. Je trouvé sur Internet qu'il est recommandé de les éviter quand on est touriste visitant Brno. J'ai habité près du Tomkovo náměstí, qui est un grand carrefour très bruit. Quand on va le long de voies de tramway, il y a la rue qui s'appelle Dukelská. Il y a beaucoup d'immeubles détruites, mais ces derniers temps on répare beaucoup. Prés de la station de tramway il y a un petit post et il y a été aussi une bibliothèque, mais elle a été déplacée. À une courte distance derrière la station, il y a une petite cour avec un nouvel restaurant italien, où ils font très bonnes pizzas. À peu près du midi de cette rue il y a une grande place, qui s'appelle la place de la république. Au coin il y a deux écoles — une école primaire et un lycée, et aussi une église à la fin de la place. Parce que beaucoup de personnes socialement défavorisées vivent ici personne ne veut vivre ici et les gens qui y vivent déjà n'ont pas d'argent pour réparer leurs maisons. Les maisons sont un peu cassées mais ils ont leur charme. Certains magasins fermés ont des vielles enseignes derrière les fenêtres. J'aime beaucoup cette partie, car il a l'air que le temps s'est arrêté ici.